
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  02	  juillet	  2015	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Expédit	   MONTAUBAN,	   Robert	   RICHARD,	   Patrice	  
ROBERT,	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
Absents	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Lyne-‐May	  RALAIVAO,	  Benoît	  BROUSSEAU,	  Alexandre	  MONTAUBAN,	  
David	  MOUQUET,	  Patrick	  SCHILLI,	  
	  
Absent	  non	  excusés	  :	  Vincent	  LAGIER,	  Olivier	  MONTAUBAN,	  Frédéric	  DELCHIER	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET,	  Vladimir	  VERCKEN	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  21	  mai	  2015	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  113	  
adhérents.	  Nous	  avons	  même	  enregistré	  deux	  adhésions	  supplémentaires	  mais	  que	  nous	  n’avons	  
pas	  comptabilisées	  dans	  les	  demandes	  à	  la	  Ligue,	  au	  vu	  des	  dates	  tardives	  de	  leur	  réception.	  
	  

	  	   III	  –	  Bilan	  de	  l’année	  sportive	  	  
	  

	  Nous	  vous	  rappelons	  que	  toutes	  nos	  actions,	  essentiellement	  sportives,	   sont	  consultables	  sur	   le	  
site	  Web	  du	  club	  à	  la	  page	  :	  	  
	  
http://www.tampon-‐tennis-‐de-‐table.re/index.php/club/connaitre-‐ttt/resultats-‐quotidien	  	  
	  
Championnat	   par	   équipes	  :	   pour	   mémoire,	   nous	   nous	   étions	   inquiétés	   des	   résultats	   de	   nos	  
équipes	   lors	   de	   l’avant	   dernière	   journée.	   Doutes	   balayés	   lors	   de	   la	   7ème	   journée	   puisque	   nos	   7	  
équipes	  ont	  gagné	  lors	  de	  ce	  dernier	  tour	  !	  Cet	  excellent	  résultat	  nous	  a	  permis	  de	  faire	  monter	  
une	   équipe	   de	   Régionale	   2	   en	   Régionale	   1.	   L’équipe	   6	   de	   Départementale	   s’est	   retrouvée	  
première	  de	  sa	  poule	  et	  a	  disputé	   la	  finale	  d’accession,	  qu’elle	  a	  malheureusement	  perdue	  d’un	  
souffle	  face	  à	  Bras-‐Panon.	  Toutes	  les	  autres	  équipes	  se	  sont	  maintenues.	  
On	   peut	   dire	   que	   nos	   équipes	   ont	   atteint	   leurs	   objectifs,	   qui	   n’étaient	   pas	   si	   faciles	   que	   ça	   à	  
atteindre.	  On	  a	  pu	  compter	   sur	  un	  peu	  de	  chance	   (il	  en	   faut),	   sur	  un	  gros	   travail	  d’organisation	  
(bravo	   les	  Capitaines	  et	  Christophe),	  sur	   l’homogénéité	  de	  nos	  équipes	  et	  …	  sur	   le	  talent	  de	  nos	  
joueurs,	  à	  quelque	  niveau	  que	  ce	  soit.	  
	  



En	  Individuels,	  aux	  Championnats	  de	  la	  Réunion,	  nous	  ramenons	  4	  titres	  (Nisha	  ALLAIN,	  Benjamin	  
OULEDI	  deux	  fois	  et	  Christophe	  MOUQUET).	  Nous	  pouvons	  aussi	  féliciter	  tous	  les	  vice-‐champions	  
que	  nous	  comptons	  dans	  nos	  rangs.	  
	  
L’envoi	  de	  Benjamin	  OULEDI	  aux	  «	  France	  »	  a	  été	  très	  positif.	  
	  
Dans	  les	  tournois,	  les	  Critériums,	  les	  tamponnais	  se	  sont	  illustrés	  de	  nombreuses	  fois.	  Rappelons-‐
nous	  du	  2nd	  tour	  des	  Critériums	  (12	  octobre	  2014)	  pour	  lequel	  nous	  remportons	  5	  des	  6	  divisions	  
et	  une	  place	  de	  second	  en	  R1	  (Stéphane	  PAYET).	  
	  
Nous	   avons	   également	   eu	   un	   	   trio	   actif	   et	   efficace	  dans	   les	   TOP	   (Stéphane	   PAYET	   et	   les	   frères	  
MOUQUET)	  avec	  une	  belle	  5ème	  place	  de	  notre	  désormais	  ex	  meilleur	   joueur,	  qui	   lui	  a	  ouvert	   la	  
porte	  de	  la	  sélection	  réunionnaise	  pour	  les	  JIOI.	  
	  
Nos	  résultats	  sont	  donc	  très	  satisfaisants	  sur	  le	  plan	  sportif.	  

	  	  	  	  	  	  
IV	  –	  Nouvelle	  grille	  tarifaire	  pour	  les	  cotisations	  
	  

Un	  courrier	  a	  été	  envoyé	  aux	  membres	  du	  CA	  avec	  les	  propositions	  tarifaires	  actualisées	  pour	  la	  
nouvelle	  saison	  en	  cours.	  
	  
Les	   coûts	   de	   cotisation	   doivent	   être	   revus	   à	   la	   hausse.	   On	   subit	   les	   éternelles	   augmentations	  
fédérales,	   que	   répercute	   la	   LRTT.	   De	   plus,	   le	   Trésorier	   voudrait	   disposer	   d’arbitres	   qui	   seraient	  
indemnisés	   pour	   les	   compétitions	   importantes.	   Si	   l’intention	   est	   louable,	   elle	   a	   un	   prix.	   Il	   est	  
demandé	   5	   euros	   par	   compétiteur	   pour	   sa	   participation	   aux	   journées	   finales	   (Championnat	  
Toutes	  Séries,	  Finales	  par	  Classement,	  TOP,	  Championnat	  Vétérans,	  …).	  Sans	  oublier	  évidemment	  
l’engagement	  aux	  Critériums.	  
	  
Une	  réponse	  d’un	  membre	  du	  CA	  nous	  a	  indiqué	  qu’il	  ne	  fallait	  pas	  augmenter	  les	  tarifs	  et	  garder	  
les	  avantages	  pour	   les	  «	  Féminines	  »,	  une	  autre	  encourageait	  au	  contraire	  à	  proposer	  des	   tarifs	  
ronds,	  donc	  encore	  légèrement	  supérieurs	  à	  ceux	  proposés.	  La	  majorité	  s’est	  prononcée	  pour	  les	  
tarifs	  présentés	  par	  le	  Président.	  
	  
Robert	   RICHARD	   indique	  que	  demander	   10	   euros	   par	  mois,	   à	   une	  personne,	   pour	   pratiquer	   un	  
sport,	   est	   vraiment	  minime.	   Il	   reparle	   de	   la	   solution	   qui	   consisterait	   à	   effectuer	   des	   virements	  
mensuels	  sur	   le	  compte	  du	  club.	  Cette	  perspective	  est	  évidemment	  très	   intéressante	  (facilité	  de	  
gestion	  pour	  la	  trésorerie	  notamment).	  On	  se	  renseignera	  auprès	  de	  notre	  banque	  pour	  savoir	  ce	  
qui	  est	  possible.	  	  	  
	  
VOICI	  DONC	  LES	  NOUVEAUX	  TARIFS	  :	  

	  
Licence	   Compétition	   Junior	   à	   Vétéran	   :	   95	   euros	   (au	   lieu	   de	   90	   en	   2014),	   25	   euros	   pour	   les	  
Critériums	  (au	  lieu	  de	  20	  en	  2014),	  ….	  La	  tranche	  de	  l’année	  passée	  était	  de	  Sénior	  à	  Vétéran.	  
	  
Licence	  Compétition	  Poussin	  à	  Cadet	  :	  85	  euros	  (pour	  80	  en	  2014),	  20	  euros	  pour	  les	  Critériums	  
(au	  lieu	  de	  15).	  
	  
Licence	  Promo	  Junior	  à	  Vétéran	  :	  58	  euros	  (au	  lieu	  de	  55)	  
	  
Licence	  Promo	  Poussin	  à	  Cadet	  :	  48	  euros	  (au	  lieu	  de	  45)	  
	  
On	  ne	  réduit	  plus	  les	  coûts	  de	  50	  %	  pour	  les	  Féminines.	  Ce	  n’est	  plus	  une	  action	  prioritaire	  cette	  
année.	  
	  
Nous	  gardons	  les	  tarifs	  pour	  les	  familles	  (15,	  20,	  25	  %,	  à	  voir	  avec	  les	  dirigeants).	  
	  



A	  noter	  qu’à	  compter	  de	  cette	  année,	   la	  Ligue	  s’alignera	  sur	   les	  mesures	   fédérales	  afin	  de	   faire	  
payer	   les	  engagements	  d’équipes,	  prises	  de	   licences,	  etc	  …	  Cela	  se	  fera	  par	  tranches	  fixes	  (60	  %	  
des	  dépenses	  de	  l’année	  précédente	  dès	  le	  lancement	  de	  la	  saison	  par	  exemple).	  

	  
V	  –	  Composition	  des	  équipes	  pour	  la	  nouvelle	  saison	  
	  

Encore	  une	  fois	  nous	  essayons	  d’agir	  avec	  le	  plus	  de	  transparence	  possible	  auprès	  des	  membres	  
du	   CA	   et	   des	   joueurs.	   Des	   mèls	   sont	   partis,	   demandant	   aux	   intéressés	   quelles	   étaient	   leurs	  
intentions	  (motivation,	  disponibilité,	  division	  dans	  laquelle	  s’inscrire).	  La	  quasi-‐totalité	  des	  joueurs	  
a	  répondu	  et	  s’est	  exprimée.	  
	  
Il	  est	  toujours	  très	  difficile	  de	  composer	  des	  équipes	  satisfaisantes	  pour	  tout	  le	  monde.	  Une	  règle	  
de	   base	   nous	   fait	   d’abord	   avantager	   les	   classements	   de	   chacun,	   sans	   que	   ce	   critère	   soit	  
pleinement	  approprié.	  
Nous	   voulons	   ensuite	   privilégier	   l’éclosion	   de	   jeunes	   qui	   nous	   ont	   prouvé	   cette	   année	   leur	  
détermination	  et	  leur	  talent.	  Nous	  croisons	  cela	  avec	  les	  intentions	  qui	  nous	  ont	  été	  retournées.	  A	  
cela	  il	  faut	  encore	  tenir	  compte	  de	  quelques	  critères	  comme	  les	  affinités	  de	  certains	  joueurs	  entre	  
eux,	  ou	  encore	  l’envie	  d’adultes	  de	  s’engager	  avec	  d’autres	  adultes	  ou	  même	  de	  la	  possibilité	  de	  
déplacer	  des	  jeunes.	  
	  
Cela	  s’appelle	  «	  résoudre	  la	  quadrature	  du	  cercle	  ».	  
	  
Voici	  les	  équipes	  proposées	  :	  
	  
R1A	  :	  MOUQUET	  C	  et	  D,	  ETHEVE	  D,	  FOUCHER	  L,	  MALHERBE	  P	  (R)	  
	  
R1B	  :	  ROBERT	  P,	  BALME	  S,	  ALLAIN	  L,	  BROUSSEAU	  B,	  MONTAUBAN	  A	  
	  
R2	  :	  HOARAU	  JF,	  BALAKA	  P,	  MONTAUBAN	  E,	  FOUCHER	  O,	  MONDON	  A	  
	  
R3A	  :	  CONVERT	  L,	  MAIGNIEN	  G,	  CALTEAU	  B,	  DELCHIER	  F,	  LE	  TOULLEC	  A	  
	  
R3B	  :	  LE	  TOULLEC	  Q,	  OULEDI	  B,	  OULEDI	  V,	  PAYET	  N,	  MONDON	  P	  
	  
D1A	  :	  BODIN	  JM,	  MONDON	  L,	  MAIA	  VIANA	  S,	  VERCKEN	  V,	  ALLAIN	  N	  
	  
D1B	  :	  ROBERT	  P,	  PAPAILHOU	  F,	  DESCHAMPS	  Y,	  ABSYTE	  M,	  ANGAMA	  A,	  BUREL	  R,	  ETHEVE	  
	  
Robert	   RICHARD	   tient	   à	   préciser	   que	   ces	   compositions	   ne	   sont	   que	   des	   propositions	   non	  
entérinées	  pour	   le	  moment.	  Nous	   laissons	  en	  effet	  un	  délai	  de	  réflexion	  aux	   joueurs	  pour	  qu’ils	  
nous	  fassent	  part	  de	  leurs	  interrogations	  éventuelles.	  Les	  équipes	  seront	  arrêtées	  définitivement	  
lors	  du	  premier	  CA	  de	  la	  saison	  sportive	  2015/2016.	  	  

	  
VI	  –	  Nouveaux	  créneaux	  horaires	  et	  modes	  d’entrainement	  
	  

Nous	  sommes	  toujours	  à	  la	  recherche	  de	  la	  bonne	  formule	  qui	  nous	  permettrait	  de	  proposer	  des	  
séances	  véritablement	  dirigées,	  notamment	  aux	  joueurs	  de	  compétitions	  adultes.	  Christophe	  veut	  
consacrer	  des	  créneaux	  bien	  déterminés	  aux	  adhérents	  jouant	  dans	  les	  équipes.	  On	  constate	  que	  
deux	  soirées	  sont	  particulièrement	  pleines,	  le	  mercredi	  et	  le	  vendredi.	  
	  
Nous	   souhaitons	   attirer	   les	   licenciés	   vers	   les	   créneaux	   qui	   les	   concerneraient	   plus	  
particulièrement.	  L’idée	  générale	  est	  de	  séparer	  les	  joueurs	  des	  équipes	  de	  divisions	  	  différentes	  
(R1	  et	  R2,	  R3,	  Départementales)	  sur	  des	  horaires	  différents	  mais	  regrouper	  tout	  le	  monde	  sur	  des	  
plages	  de	  compétition	  internes	  (Défis	  notamment).	  
	  
Il	  est	  bien	  entendu	  que	   les	   joueurs	  pourront	  venir	  s’entrainer	  à	  d’autres	  créneaux	  que	   les	   leurs,	  
sans	  que	  l’entraineur	  ne	  s’en	  occupe	  durant	  ces	  plages	  horaires.	  
	  



Robert	  RICHARD	  demande	  également	  à	  ce	  que	  des	  montées/descentes	  soient	  systématiquement	  
organisées	  en	  fin	  de	  séances,	  afin	  de	  favoriser	  le	  brassage	  et	  croiser	  les	  jeux.	  
	  
Lundi	  >>	  18	  h	  –	  19	  h	  30	  :	  Adultes	  Loisirs.	  17	  h	  30	  –	  19	  h	  :	  Physique	  compétiteurs.	  19	  h	  –	  20	  h	  Libre,	  
Défis	  
	  
Mardi	  >>	  17	  h	  30	  –	  19	  h	  :	  Jeunes	  Compétition	  et	  Loisirs.	  19	  h	  –	  20	  h	  30	  :	  R1/R2	  
	  
Mercredi	  >>	  15	  h	  –	  16	  h	  30	  :	  Baby-‐Ping.	  16	  h	  30	  –	  18	  h	  :	  Jeunes	  Compétition	  et	  Loisirs.	  18	  h	  00	  –	  
19	  h	  30	  :	  Jeunes	  Elites,	  R3	  
	  
Jeudi	  >>	  17	  h	  30	  –	  19	  h	  :	  Jeunes	  Compétition	  et	  Loisirs.	  19	  h	  –	  20	  h	  30	  :	  Départementales	  
	  
Vendredi	  >>	  compétition	  club	  (Défis).	  Libre	  
	  
Samedi	  >>	  14	  h	  –	  19	  h	  :	  Championnat	  par	  équipes	  

	  
VII	  –	  Point	  avant	  tournoi	  du	  T.T.T.	  
	  

Pôle	   montage/démontage	  :	   les	   nouvelles	   tables	   sont	   montées.	   Nous	   ne	   disposons	   que	   de	   22	  
bonnes	   tables	   (au	   lieu	   des	   24	   annoncées).	   L’équipe	   est	   constituée.	   Nous	   installerons	   les	   mini-‐
tables	  dans	  la	  salle	  attenante.	  Na	  pas	  oublier	  les	  planches	  en	  bois	  pour	  boucher	  les	  trous	  des	  buts	  
de	  Hand.	  
	  
Pôle	  bar	  :	  les	  courses	  seront	  faites	  vendredi.	  Se	  pose	  l’éternel	  problème	  de	  stockage	  des	  produits	  
congelés.	  Christophe	  propose	  un	  congélateur	  d’occasion	  que	  nous	  entreposerions	  au	  club.	  L’idée	  
est	  adoptée.	  
	  
Monnaie	  :	  il	  y	  en	  aura	  suffisamment	  cette	  année.	  

	  
Pôle	  juge-‐arbitrage	  :	  Lyne-‐May,	  Patrick,	  Gaétan,	  Aurélio,	  Marc	  sont	  sur	  le	  pont.	  
	  
Tous	  les	  à-‐côté	  sont	  réglés	  :	  récompenses	  (coupes,	  médailles,	  lots,	  primes),	  matériel	  municipal.	  

	  
VIII	  –	  Questions	  diverses	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  
• David	  MOUQUET	  a	  obtenu	  son	  Brevet	  de	  secourisme	  lui	  permettant	  de	  valider	  son	  CQP.	  
	  
• Nous	  engageons	  une	  équipe	  féminine	  dans	  le	  nouveau	  championnat	  qui	  sera	  créé	  dès	  la	  

rentrée.	  Lyne	  May	  RALAIVAO,	  Nisha	  ALLAIN	  et	  les	  deux	  sœurs	  ETHEVE	  sont	  inscrites.	  
	  
• Tenues	  sportives	  :	  trois	  personnes	  n’ont	  pas	  encore	  donné	  leurs	  tailles	  pour	  la	  commande	  

qui	   doit	   s’effectuer	   avent	   le	   18	   juillet.	   Les	   filles	   auront	   des	   tenues	   spéciales	   que	   nous	  
allons	  acheter	  chez	  Wack	  Sport.	  

	  
• Nous	  avons	  un	  avoir	   de	  450	  euros	  dans	   la	   société	   citée	   ci-‐dessus	   (375	  euros	  HT).	   Cette	  

somme	   va	   nous	   servir	   à	   commander	   les	   tenues	   féminines	  mais	   également	   les	  mousses	  
venant	  récompenser	  les	  joueurs	  qui	  ont	  le	  plus	  progressé	  cette	  saison.	  

	  
• Les	   joueurs	  bénéficiant	  de	   la	  mesure	  précédente	  sont	  :	  Arnaud	  MONDON,	  Louis	  ALLAIN,	  

Laurent	  CONVERT,	  Benjamin	  OULEDI	  et	  Jean-‐Marie	  BODIN	  (1	  revêtement	  chacun).	  
	  

• Repas	  de	   fin	   d’année	  :	   nous	   sommes	   24	   à	   ce	   jour.	   Un	  mèl.	   doit	   partir	   en	   direction	   des	  
participants	  pour	  connaître	  le	  choix	  de	  leur	  entrée.	  

	  
• Le	  Service	  des	  Sports	  est	  d’accord	  pour	  qu’on	  puisse	  accrocher	  notre	  panneau	  extérieur	  

(concocté	  par	  Benoit).	  On	  attend	  le	  retour	  du	  service	  Com	  de	  la	  municipalité.	  
	  



• Voyage	  de	  Benjamin	  OULEDI.	  Il	  semblerait	  que	  la	  municipalité	  suive	  le	  dossier.	  
	  

• Matériel	  livré	  (Tables,	  petites	  tables).	  
	  

• La	   Flamme	  des	   JIOI	   doit	   passer	   au	  Tampon	   le	   14	   juillet.	   En	   collaboration	  avec	   le	   TCMT,	  
notre	   club	   doit	   participer	   à	   l’événement.	   Christophe	   sera	   en	   charge	   de	   l’organisation	  ;	  
notamment	  trouver	  une	  dizaine	  de	  participants.	  

	  
	  

• Nous	   accueillons	   trois	   mutés	   au	   club	  :	   Fred	   FOUCHER,	   Gérard	   LEONARD	   et	   Samuel	  
HOARAU.	  Bienvenue	  à	  eux.	  
	  

• Nous	  enregistrons	  le	  départ	  de	  Stéphane	  PAYET	  à	  la	  Cressonnière.	  
	  

• Les	  bâches	  bleues	  de	  protection	  sont	  à	  présent	  installées	  sur	  les	  tables.	  
	  

• Christophe	  demande	  à	  ce	  qu’un	  mur	  soit	  peint	  avec	  le	  nom	  du	  club.	  
	  

• Le	  Président	  annonce	  que	   les	  conventions	  semblent	  enterrées	  pour	   le	  moment,	  du	  côté	  
de	  la	  Mairie.	  

	  
• Le	  collège	  ne	  donne	  aucun	  signe	  de	  vie.	  

	  
• Nous	   ne	   savons	   pas	   quand	   sera	   fermé	   le	   gymnase	  malgré	   une	   enquête	   du	   Service	   des	  

Sports	  auprès	  des	  utilisateurs.	  
	  

• Christophe	  MOUQUET	  a	  été	  retenu	  pour	  participer	  aux	  Sports	  Vacances	  du	  15	  juillet	  au	  7	  
août.	  

	  
• Le	  Président	  doit	  ramener	  de	  la	  colle	  de	  métropole.	  

	  
• Vladimir	   nous	   parle	   des	   mauvaises	   conditions	   d’éclairage	   au	   club	   …	   le	   problème	   est	  

connu,	  hélas,	  depuis	  30	  ans	  !	  
	  
	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  19	  h	  45.	  	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  


